

Pangdam IV/Diponegoro: Jaga Nama Baik Diri Keluarga dan Satuan

Agung widodo - SURAKARTA.OPINIWARGA.COM

Jan 7, 2024 - 21:42



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Tandyo Budi R, S.Sos Memberikan Pengarahan Kepada Seluruh Prajurit dan PNS Jajaran Korem 074/Warastratama Yang Dilaksanakan di Gedung Warastratama, Kota Surakarta, Jawa Tengah, Jum'at (5/1/2024).

SURAKARTA- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Tandyo Budi R, S.Sos memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit dan PNS jajaran [Korem 074/Warastratama](#) yang dilaksanakan di Gedung Warastratama, Kota Surakarta

, Jawa Tengah, Jum'at (5/1/2024).

Mengawali jam pimpinan, Pangdam mengucapkan, selamat hari Natal bagi yang merayakan dan selamat tahun baru kepada seluruh prajurit dan PNS.

Pangdam juga memperkenalkan diri sekaligus mengulas perjalanan kariernya hingga menjadi orang nomor satu di Kodam IV/Diponegoro.

"Atas berkah Tuhan Yang Maha Kuasa melalui surat keputusan Presiden Republik Indonesia, terhitung sejak 22 Desember 2023, saya diberi amanah sebagai Pangdam IV/Diponegoro guna bersama-sama membangun Jawa Tengah," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Pangdam mengajak kepada para prajurit dan PNS agar senantiasa menjaga nama baik diri, keluarga dan satuan dengan tidak melakukan pelanggaran.

"Mari kita tingkatkan keimanan dan Ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehingga tidak terjerumus pada perilaku yang menyimpang atau melakukan pelanggaran khususnya Judi Online," himbau Pangdam.

"Tolong tidak ada lagi prajurit yang terlibat judi online, Tidak ada manfaatnya judi online terhadap peningkatan perekonomian demikian juga jangan melibatkan diri dengan pinjaman online," tegas Pangdam.

Terkait dengan tahun 2024 yang merupakan tahun politik, Pangdam menekankan kepada para prajurit untuk tetap menjunjung tinggi netralitas TNI dan tidak terlibat dalam politik praktis seperti tercantum pada UU No 34 Tahun 2004 Pasal 39 Ayat 2.

"Bagi isteri/suami prajurit serta PNS yang memiliki hak pilih silahkan untuk menggunakan haknya tanpa mempengaruhi netralitas kita sebagai prajurit," tandasnya.

Di sela-sela jam pimpinan, Pangdam IV/Diponegoro turut memberikan hadiah kepada para anggota yang dapat menjawab beberapa pertanyaan.

Turut hadir pada pengarahan Pangdam IV/Diponegoro diantaranya Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Ali Akhwan, S.E., para Asisten Kasdam, dan para Dandim jajaran Korem 074/Warastratama serta satuan Balak Jajaran.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV